

diciembre 2008/enero 2009
AGUAYRO
REVISTA DE LA CAJA DE CANARIAS
número 249



LA TIERRA LUCHA por ser ecológica

Se publica el 'Manual del grabado electrolítico' de Alfonso Crujera

La Obra Social de La Caja de Canarias ha publicado el *Manual del grabado electrolítico*, escrito por Alfonso Crujera, que además fue presentado en la Feria del Grabado de Madrid, Estampa 2008. Este manual pretende dar a conocer y difundir un sistema de grabar prácticamente desconocido a pesar de los beneficios que el proceso de grabado con electricidad aporta, acorde con los nuevos tiempos, en los que los grabadores se han preocupado por su salud y por el medioambiente.

Otra de sus finalidades es cubrir las necesidades técnicas de los grabadores interesados en practicar los procesos electrolíticos sin tener conocimientos adquiridos previamente. Asimismo, sirve para promocionar los dos talleres públicos de grabado de Gran Canaria: Escuela Luján Pérez y el Taller de Grabado del Cabildo de GC, y, por extensión, a los grabadores grancanarios. En la Calcografía Nacional y en el mundo del grabado en España, Gran Canaria es la referencia sobre grabado electrolítico.

El manual está dirigido a toda la comunidad de grabadores de lengua castellana. Será distribuido desde el blog del autor www.acrujera.blogspot.com; en diferentes establecimientos de productos para grabado y librerías, en España y América. Al ser el primer manual sobre esta técnica publicado en castellano se prevé que tenga una amplia difusión.

